

西部地区家畜改良委員会総会の開催

西部地区家畜改良委員会総会が開催されました

分類：新着ニュース, 農業

登録日：平成 29 年 3 月 10 日 | 下関農林事務所畜産部(西部家保)

3月10日(金)下関農林事務所大会議室において、平成28年度の西部地区家畜改良委員会総会が開催されました。

この会は、市・JA・畜産関係団体と農林事務所が緊密な連携を保ち、地区内の家畜改良増殖対策について協議調整し、下関地域の畜産振興を図ることを目的としています。

総会では、今年度の事業報告の後、来年度の事業計画や活動について、活発な意見交換がなされました。

総会終了後、関係機関や当所から情報提供を行いました。

特に、来年度は「全国和牛能力共進会」が9月7日(木)から宮城県で開催されることもあり、当委員会としては出品候補牛に対して積極的に支援していくことを確認しました。

下関農林事務所畜産部では、同委員会の運営に携わることで、下関地域の酪農や肉用牛の更なる振興を図っていきます。



山本会長あいさつ



会議の全景

問合せ先

メール：a171073@pref.yamaguchi.lg.jp 電話：083-766-1018